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大阪都構想の再挑戦に向けて、法定協議
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阪南市議選 維新公募
今年平成２９年９月に予定されている阪

南市議会議員選挙、定数は１６名。現在、

大阪維新の会のホームページにて、公認候

補者の公募を行っています。立候補を検討

されている方、関心のある方は、大阪維新

の会ホームページをチェックして下さい。

身 を 切 る 改 革 の 断 行

２月定例会を終えました！
左ポスターの日程で、大阪府議会２月定

例会を開催していました。平成２９年度予

算などを決めました。議案の賛否は、裏面

に掲載しています。また、この議会は、森

友学園に関連して私学審議会会長の参考人

招致など、異例な議会となりました。

昨年５月から、監査委員です。

出先機関等の実地監査を行い、

監査委員５名で、下期の監査結

果報告書を松井一郎大阪府知事

に提出してきました。

指摘事項を１つ掲載しておき

ますと、新聞報道されました消

防学校の私費会計（税ではなく、

消防学校を使われた方から徴収したお金）について。金融機

関から休眠口座の照会で、残高1,525,951円の誰も把握してい

ない口座が判明。①入校経費は執行基準で明記しているが、

経理規程上の位置づけがない。②入校経費の負担者である各

消防本部に対し、決算報告が行われていない。③経理規程で

は消防学校職員以外の者による監査を求めることができると

されているが、義務付ける規定となっておらず、これまで第

三者による監査は実施されていない。④経理規程には各会計

の銀行口座に係る通帳及び銀行印について、管理や保管に関

する規定がない。また、学校長、会計責任者及び会計主任者

の事務の引継ぎについても規定がない。以上①～④の課題が

あったので、「入校経費について、より透明性の高い適正な

会計処理及び会計口座の管理を行うため、経理規程について、

所要の改正を行うとともに、規程にのっとった適正な事務執

行に努められたい。」と改善を求めました。

その他の案件などは、大阪府監査委員事務局のホームペー

ジに掲載しています。

知事に、下期監査結果報告書を提出！

本府の財政状況は依然として厳しい状況にあり、府議会と

して財政再建に率先して協力するため、議員報酬の３０％の

削減を平成３１年４月２９日まで延長しました。これは、議

員提出議案で、「全会一致」で可決しました。

都道府県議会のなかで、大阪府議の報酬は全国最低です。

大阪都構想の再挑戦は、継続審議に

大阪都構想を再挑戦するための「法定協議会の設置」議案

は、上表の通りの採決となり、継続審議。５月定例会で再度

採決されます。

森友学園１００条委員会は、否決

自民から100条委員会設置の議案が提出。採決は、上表。



大阪府議会 2/24,3/24 における採決結果

自転車で宮崎１２５km完走！ 通信制大学院修了！

昨年夏に、体調を崩しまして、身体を鍛え直しておりました。「宮崎

ライド」という宮崎県内を制限時間内に自転車で１２５kmを走るイベン

トに参加しまして、何とか完走。まだ、身体は十分に動くようです。今

後とも、継続して身体を鍛え直そうと思います。

法律分野のスキルアップの必要性を感じ、４年前から通信制の法学専

攻の大学院に。通信制だったら、夜でも時間をとって勉強が可能かなと、

始めました。しかし、そんな甘いものでもなく、私自身も、猛烈に忙し

い日々を過ごし、もう辞めるかと思いながら４年。昨年、修士論文を何

とか書き上げて、３月に修了の日を迎えました。学歴は、下記の通り。

土井達也の学歴

1992(平成4)年3月

明治大学商学部 卒業

2000(平成12)年3月

和歌山大学大学院 修了

(経済学修士)

※社会人・夜間大学院

2017(平成29)年3月

東亜大学大学院 修了

(法学修士)

※通信制大学院

国有地売却に端を発し、国会で証人喚問など行われている最中に、大

阪府議会で100条委員会を設置するのは時期尚早だと考えます。まずは、

国権の最高機関で明らかにすべき。また、地方自治法に基づき、各委員

会や監査などで、もっと問題点や課題を絞り込むことも必要。いい加減

な状況で100条委員会を設置しても、東京都議会の100条委員会のように、

何をしているのかよく分からず、時間の無駄、税金の浪費となります。


